## Hygiene-Konzept für das Inheidener-/Trais-Horloffer Seegebiet

In Entsprechung der Empfehlungen des Robert-Koch-Institutes, des Hessischen Ministeriums für Soziales und Integration und der Verordnung zur Beschränkung von sozialen Kontakten des Hess. Innenministeriums sowie der Allgemeinverfügung des Kreisausschusses des Landkreises Gießen (in der jeweils gültigen Fassung) gelten für den Besuch des Inheidener-/Trais-Horloffer Seegebietes ab 24. Juni 2020 folgende Regeln:

- 1. Die allgemein gültigen Hygieneregeln sind immer einzuhalten. (kein Körperkontakt, Händewaschen, Husten- und Nies-Etikette usw.)
- 2. Auf den notwendigen Personenabstand von 1,5m auf Wegen, Grünflächen, Liegewiesen, Treppen, Leitern, Toiletten, im See sowie bei allen Spiel- und Sportaktivitäten ist immer zu achten. Große Gruppenbildung, insbesondere in Wartebereichen, bitte vermeiden.
- 3. Achten Sie auf unsere Hinweise zum Betreten und Verlassen des Sees sowie die zur allgemeinen Nutzung der Freizeitanlage.

Wir bitten um Ihr Verständnis zur eingeschränkten Nutzung des Seegebietes.

Für einen angenehmen Aufenthalt bitten wir Sie um erhöhte Rücksichtnahme und Einhaltung der allgemein gültigen Regeln sowie der örtlichen Maßnahmen zum Schutz Ihrer Gesundheit.

Magistrat der Stadt Hungen

Wengorsch

Bürgermeister